

O.J.D.: 11242 E.G.M.: 80000 Tarifa: 831 € Diari

Fecha: 28/01/2012 Sección: REUS Páginas: 14

SOCIEDAD ■ LA ASOCIACIÓN GITANA DE REUS GANÓ EL TORNEO

El fútbol une a gitanos, Mossos y Guàrdia Urbana

La Asociación Gitana de Reus Sonakay, los Mossos d'Esquadra yla Guardia Urbana jugaron ayer, por segundo año consecutivo, un triangular de fútbol 7, organizado por la asociación Sonakay, con el objetivo de «nuestros jóvenes conozcan mejor a los policías y los vean de otra manera y no con el uniforme y así conocernos mejor», explicó al Diari el presidente de la asociación gitana, José Santiago.

El torneo, que se celebró en el campo de Mas Iglesias, fue ganado por los gitanos, quienes vencieron los dos partidos contra Mossos y Guàrdia Urbana. Por su parte, los dos cuerpos policiales empataron en su enfrentamiento y fue la policía autonómica la quedó segunda gracias a los penaltis. Entre los espectadores estaban el alcalde de Reus, Carles Pellicer, y la teniente de alcalde, Alícia Alegret.



▶ Un momento del triangular que enfrentó a gitanos contra Mossos y Guàrdia Urbana Forto: ALBOMORINA